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Титул «Третья столица», который век назад скоротечно принял на себя наш Омск,
время от времени дает о себе знать не только скаредными шутками и негативными
новостями в Интернет-паутине, но и трендами животворящего плана…

      

В середине мая Омск напомнил о себе в масштабах страны двумя крупными
информационными поводами.

  

Сначала наш город посетила делегация Общероссийской общественной организации
Содействия развитию регионов России «Всероссийский комитет поддержки Путина». Во
главе с ее председателем Романом Путиным, более известным как племянник первого
лица государства.

  

Затем вспомнилась и бурно обсуждалась затея с переносом столицы России
куда-нибудь подальше от Москвы и европейских границ, вглубь страны и поближе к
странам Азиатского региона.

  

Омск в этом плане многим видится вполне достойным для этих планов мегаполисом. И по
развитию, и по истории, и по географии, и по духовности.

  

- Годен!
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  Безусловно, приятно, когда твою малую Родину рассматривают в контексте возможногополучения (или восстановления -?!) столичного статуса.  Но будем реалистами.  К тому же, не хотелось бы повторения и сопоставления смутных времен столетнейдавности. Общеизвестно, что краткий эпизод размещения в Омске ставки «верховногоправителя Российской империи адмирала Колчака» и присвоения нашему городу в связис этим звания «Третья столица» сопровождался большими потрясениями и кровью.  Споры и баталии в обществе на сей счет не умолкают до сих пор.  По-моему, и без претензий на столичные регалии в национальных масштабах Омскудостаточно вернуть себе былое величие, как «Город трудовой славы», и предстатьперед коренным населением и гостями в прежнем своем обличии «города-сада».  Хотя бы.  

  На фоне этой задачи-минимум все столичные амбиции и намерения выглядят «детскойшалостью».  Впрочем, Омск по-прежнему потенциально силен и, вполне, способен инициироватьпроекты и идеи всероссийского уровня и масштабов.  Кстати, это наглядно продемонстрировала и учредительная конференция«Всероссийского комитета поддержки Путина» (ВКПП), о которой пойдет речь ниже.  На днях филиал №55 этой молодой, но набирающей политический вес организациипоявился в Омске (55-ый регион). К символическому стечению цифр на «отлично»организаторы действа отнеслись со всей серьезностью – фамилия первого лица к томуобязывает.  Еще бы!  
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  Форум прошел в современном здании ТОЦ «Фестиваль-сити».  Хотя первоначально планировалось использовать площади принадлежащегоправительству Омской области Регионального центра по связям с общественностью, чтона Красном пути. Впрочем, Левобережье оказалось ничуть не хуже.  Все в лучших и старых традициях чиновничьего истеблишмента.  На парковке у офисного центра престижные «членовозы» с красивыми номерами,двойной «фейс-контроль» на подступах к конференц-залу, предусмотрительнозакрытые запасные входы и выходы, в авангарде режиссуры узнаваемые лица.  Дежавю.  
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  Перед официальной частью состоялось выступление творческих коллективов иисполнителей.  Знакомые с детства музыкальные мотивы, запавшие в душу слова и стихи, народныетанцы, сольные номера.  На мой взгляд, между заявленным организаторами серьезным разговором наживотрепещущую проблематику в жанре конференции и мини-концертомсамодеятельности на тему «Россия-Родина-Отечество» нет никакого диссонанса.  В унисон.  
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  Зрители, родители, дети – все довольны и счастливы.  За две-три минуты сцена песни и пляски превращается в островок делового антуража.За свои рабочие места садятся ведущие форума.  Их четверо.  Перед каждым табличка с Ф.И.О., впрочем, ведущий сопровождает обладателейпочетных мест звуковым рядом:  - Приглашаем на сцену Путина Романа Игоревича, Аникина Игоря Алексеевича,Вахрушеву Екатерину Николаевну, а также Штейзеля Дмитрия Викторовича.  Вот они.  

  Когда президиум расселся, ведущий торжественно сообщает, что «конференция «Рольобщественных объединений в формировании национальной идеи и патриотизмакак основы развития России» объявляется открытой».  Звучит гимн России, собравшиеся вставанием дружно приветствуют один из узнаваемыхсимволов нашего государства.  Первым номером со вступительной речью к участникам обращается единственная впрезидиуме женщина, она же – «модератор мероприятия», она же – «сопредседательомского регионального отделения ВКПП», она же – «председатель комитета поразвитию женского предпринимательства», она же – «вице-председатель омскогокрыла «Опоры России», она же – «общественный деятель» Екатерина Вахрушева.  Ей слово.  
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  Впрочем, тут же выяснилось, что очаровательная госпожа Вахрушева лишь представилатого, кто будет выступать первым.  Как и положено.  - Приветствую участников и гостей нашего форума и приглашаю на сцену сприветственным словом и презентацией руководителя Всероссийского комитетаподдержки Путина, отечественного предпринимателя, инвестиционногоконсультанта, председателя Попечительских советов Федерации тхеквондо Россиии Центра патриотического воспитания молодежи «Каскад» при МВД России,председателя Фонда поддержки и развития отечественного высшего образованияРоссии «Русский академический фонд» Путина Романа Игоревича.  Зал в ожидании, ведь понятно, что этот человек сегодня «гвоздь и лицо  программы».  

  Роман Путин держится с микрофоном перед публикой и камерами вполне легко исвободно.  Похоже, что атмосфера-аура в зале и настрой собеседников ему явно импонируют.  Оратор во многом своими словами повествует об истории создания Организации, еезадачах и планах. Все по делу, кратко и доступно.  - Что кроется за аббревиатурой ВКПП? История эта двухгодичной давности, когдав Москве собрались единомышленники-предприниматели со всех уголков России стем, чтобы обсудить вопрос, как Россия может ответить на те внешнеполитическиевызовы, которые встали перед нашей страной…  К чрезвычайным условиям Роман Путин отнес «информационную войну» и«экономическую блокаду», «неприкрытые попытки лишить Россию суверенитета итерриториальной целостности».  - Уже открыто обсуждались вопросы о дележе нашей страны, об отстранении отвласти президента Путина, Запад всерьез озадачился, как сделать так, чтобы крахРоссии настал быстрее…  Цитаты.  
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  Простые ребята из регионов, наблюдая за этими негативными процессами извне, несмогли молчать и собрали конференцию, где учредили Комитет поддержки Путина.  А Роману Игоревичу предложили возглавить эту организацию.  - Я, как гражданин своей страны, как офицер запаса, конечно же, не смогпроигнорировать это предложение…  На это решение Р.И.Путина сподвиг и прежний жизненный путь. К нему частообращались с жалобами на несправедливость, на беспредел чиновников, на перекосы врегионах.  Из общения с людьми, из частного опыта и анализа проблем были выделены главныенаправления, требующие усиления работы и общественного контроля.  Как то:  

  - Молодежная политика и патриотическое воспитание подрастающего поколения,экологическая безопасность регионов, исполнение национальных проектов иуказов президента России в субъектах Федерации...  Сейчас новые условия и новые вызовы.  Прежде всего, это Специальная военная операция и сопутствующие еймобилизационные мероприятия.  - Мы взяли под козырек и, засучив рукава, принялись за работу…  За небольшой период времени при поддержке ВКПП проведены сотни спортивныхмероприятий, сотни гуманитарных акций, взяты под патронаж детские дома и питомникибездомных животных, направлены в зону СВО тонны грузов военного назначения.  Представители ВКПП работают непосредственно на передовой («в окопах»),оперативно закрывая потребности бойцов и членов их семей, оставшихся  в тылу.  
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  Сегодня к этой работе, как выразился Путин-младший, «подключается пятьдесят пятыйрегион».  - Каждый месяц нас становится на одно-два отделения больше. Поэтому планируемчерез год присутствовать во всех регионах нашей страны…  Для понимания целей-задач работы ВКПП Роман Путин подробно остановился на темепатриотизма.  По его версии, пробелы ментального и воспитательного характера берут начало в 90-х.Результат этих недочетов все видели в прошлом году на границах России, когда десяткитысяч молодых граждан бежали за границу.  - Это наша общая боль, недоработка и упущение, - полагает Роман Игоревич, - Прежде всего, родителей. Потом государства, школы и тех институтов, которые былипризваны воспитать нашу молодежь…   По мнению председателя ВКПП, проблема обозначена, ее решение находится в зонеповышенного общественного и государственного внимания, а, значит, есть надежда.  И вера.  

  «Прошелся» трибун и по другим направлениям, которые обозначены приоритетными полинии ВКПП.  Интересны выводы.  - Во многих регионах мы видим саботаж того, что обозначено Президентом…  Это касается и профанации строительства современных экологичныхмусороперерабатывающих заводов, и создания все новых мусорных и техногенныхсвалок, и появления новых очагов экологической катастрофы, и безопасности местныхжителей – всему этому пытается противостоять и оппонировать Всероссийский комитетподдержки Путина.  Добавим сюда мощный спортивно-воспитательный сектор, контроль за реализациейнациональных проектов в сфере образования и массового спорта, работа с тренерскимсоставом, поддержка СВО – масштабы работы  впечатляют.    
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  В своем кадровом потенциале ВКПП ориентируется на гражданина, который «не сидит спивасиком возле телевизора и не ждет чего-то со стороны», а на тех, кому небезразлична судьба его страны и его близких.  - Мы приглашаем всех неравнодушных присоединиться к нашей работе. В томчисле и в Омской области.  Дружные аплодисменты были знаком не только уважительного отношения к статусномугостю, но и показателем того, что многое из сказанного им легло на благодатнуюдуховную почву.  Об этом сегодня думают многие, многие активно действуют, ищут союзников и решения.  И находят.  

  Следующему слово было предоставлено Игорю Аникину.  Человек для Омска сравнительно новый, но общественно подвижный и не менеетитулованный, как и другие члены президиума.  Госпожа Вахрушева озвучила лишь часть ипостасей Игоря Алексеевича. Со словмодератора конференции, он – Омский региональный председатель ВКПП, он –президент регионального отделения Всероссийской полицейской ассоциации «Омскийрегион», он – полковник полиции в отставке.  - Я возглавляю три комитета при губернаторе Омской области. В том числе, потвердым бытовым отходам, ТБО. Можно поднять протоколы совещаний, яговорю-говорю-говорю, а воз и ныне там…  Глава местной ячейки ВКПП негодует, почему, когда Омский регион по вопросамэкологии находится на последнем месте в стране, его критика не воспринимается,работа не ведется, ситуация замалчивается.  - Плохо!  
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  Игорь Алексеевич убежден, что «это не есть хорошо», «так быть не должно», «нужночто-то делать».  - Поэтому мы сегодня здесь, мы создаем команду из людей, который каждый насвоем уровне будет вносить вклад в развитие государства и региона, делать жизньомичей чуточку лучше…  Полковник в отставке полагает, что поддержка президента Путина сегодня дело нетакое простое и даже чреватое неким дискомфортом и опасениями.  Накануне конференции к нему подходили граждане «с небольшой опаской в глазах».Без фамилий, но смысл их обращения в следующем:  - Если завтра я буду с вами, вдруг у меня проблемы начнутся…  Сомневающихся идти под флагом Путина господин Аникин заверил, что «мы идем не покрасной дорожке, мы идем, чтобы укреплять и защищать наше государство», «нам выпалтакой шанс», «видимо, это  судьба».  

  Под занавес выступления Игорь Аникин, похоже, сформулировал идею, вокруг которойможно сплотить и разочарованных, и неравнодушных, и «поуехавших» и оставшихсяомичей:  - Может, настал такой момент, когда нам всем нужно объединить усилия и сделатьнаш горд Омск к столетию Сергея Манякина «городом-садом». И это будетправильно, и это будет здорово…  Объединительным фундаментом спикер назвал следующую формулу: «мы не противкого-то, мы за».  - За наведение порядка, за стопроцентное выполнение тех Указов Президента,которые на сегодняшний момент подшатываются немного.   - Я с вами!  
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  Тут же, почти не сходя с трибуны, Игорю Алексеевичу выдали удостоверениепредседателя отделения Омской области.  Всего было выдано 15 именных документов.  Среди узнаваемых фамилий членов местной ячейки ВКПП выделю Аникину Елену,Конобрицкую Снежану, Демченко Елену, Кравченко Сергея, Вахрушеву Екатерину…  Надеюсь, не выдал какую-то тайну и дальнейшая жизнь этих омичей не будетсопряжена с гонениями и репрессиями, несмотря на высказанные ранее опасения.  На сей счет.  

  За ритуальным вступительно-организационным блоком конференции перешли к ееделовой части.  На этом отрезке выступил гость из Новосибирска Дмитрий Штейзель.  Каждый тезис докладчика понятен, прозрачен, доступен и бесспорен:  - Патриотизм это особое качество человека. Его основа – это любовь к Родине. Этокачество сближает ценностные ориентиры младшего и старшего поколения… Темсамым происходит прогресс в развитии Общества и Государства…  По словам оратора, особенность сегодняшней повестки в том, что «независимые отвласти некоммерческие партнерства все чаще выступают с ответственнымисоциальными инициативами, совместно с чиновниками, бизнесом и депутатамиучаствуют в решении проблем, стоящих перед страной и народом».  Тоже верно.  
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  Далее – большой перечень совместных мероприятий на территории Новосибирскойобласти с участием местного отделения ВКПП.  Это – поддержка военных учебных заведений и объединений военно-патриотическогосектора.  Это – вовлечение населения в занятие физической культурой и спортом, популяризацияздорового образа жизни среди молодежи, проведение спортивно-развлекательныхакций с участием профильных фондов, ассоциаций, федераций.  Среди партнеров – ГУ МВД, штаб «Юнармия», Дом офицеров, Союз ветеранов Анголы,военный госпиталь, правительство Новосибирской области.  Особо подчеркнута роль бизнеса. По версии докладчика, без участия предпринимателей(«сильных людей, имеющих соответствующие компетенции и способные реализоватьлюбой проект») вдохнуть в граждан дух патриотизма будет сложно.  - Мы сильные, компетентные, работаем на результат, …мы способны реализоватьпроект  «патриотизм».  

  Масса примеров позитивных совместных проектов с органами государственнойзаконодательной и исполнительной власти.  Впрочем, за всем этим легко угадываются и называются гранты, субсидии, спонсорскоеучастие, благотворительность.  В чем именно специфика, отличительная черта ВКПП от других аналогичных фондов,движений, объединений, честно скажу, я так и не понял.  Зато запали в душу слова, что патриотизма это что-то сродни бизнес-проекту. Дескать,правильно смету рассчитал, ловко финансы привлек, нужных людей нашел и… дело вкармане.  Не так!  
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  Видимо, этот момент напряг не только меня, слово взял Роман Путин.  Он поддержал господина Штейзеля и добавил про духовную составляющую егомероприятий.  - Это нужно видеть горящие глаза мальчишек, которые общаются с живымкосмонавтом, непосредственно контактируют с боевой техникой, чьи сердцапереполняются гордостью за свою армию и страну…  Это уже ближе к теме!  О том, что Роман Путин в своем понимании истоков патриотизма четко разделяетматериальное и духовное, продемонстрировало и его лирическое отступление. Онприпомнил одну из акций, на которой дети писали письма участникам СВО. Некоторыеиз посланий потом зачитывались вслух.  - Слезы наворачивались на глаза присутствующих, такие эмоции переполнялисердца и души не только женщин, но и мужчин, равнодушных не было.  - Ни одного.  

  Выступление колоритной и вечно молодой Нины Михайловны Геновойпродемонстрировало наличие разницы в подходах.  К патриотизму.  Профессор, доктор наук, заведующая кафедрой театрального искусства ОмГУ,почетный академик РАН обратила внимание на историчность момента.  С одной стороны, в Омске создается структура в поддержку Владимира ВладимировичаПутина, а, с другой, сам президент обращает внимание на необходимость консолидациинации, на укрепление гражданской идентичности, на воспитание патриотизма.  - На одном их своих выступлений он так и сказал, что национальная идея – этовоспитание патриотизма…  И подробно остановилась на раскрытии этого важного  тезиса.  
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  Госпожа Генова полагает, что даже взрослые люди в своих убеждениях и духовныхприоритетах не всегда бывают сильны.  - Есть ведь и слабые люди. И когда мы говорим о молодежи, которая невоспринимает определенные требования и ценности, это еще не значит, что она неготова к этому или против, это означает, что ей нужно помочь в правильномвосприятии новых вызовов и в определении своей гражданской позиции…  От лица педагогов, ученых и преподавателей Нина Михайловна надеется, что усилияВКПП будут направлены именно в этом направлении:  - Хочется верить, что по итогу это даст результат исполнения тех задач, которыепоставил перед всеми нами  Президент.  

  Для развития гражданского общества для формирования чувства патриотизма важныминструментом выступают культура и образование.  По мнению Нины Геновой.  Через них интересы государства коррелируются с интересами общества.  Есть и обратная связь, когда духовные импульсы народа не позволяют властямдеградировать в ущерб будущему страны.  В качестве подпитки снизу «культуролог» Генова (так сама себя назвала НинаМихайловна) привела наглядный пример их «лихих 90-х», когда на обломках экономики исоциальной жизни в Омском регионе гремел и воодушевлял фестиваль  «Душа России».  
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  Именно такие очаги духовности время от времени появляются в сфере образования,культуры, спорта, социального партнерства.  В нематериальном секторе.  Это позволило нашему обществу и стране выстоять. Вопреки всему.  Сейчас, по версии Нины Геновой, ситуация иная. На передовице ценностныхориентиров  российской молодежи превалируют: безопасность, свобода, право выбора,успехи, достижения, имущество, личное счастье.  - По данным соцопросов, жизненный принцип сегодня заключается во фразе – «яникому ничего не должен». Вот эта либерально-унитарная идеологическая модель,которую нам привили в 90-х, до сих пор продолжает действовать…  Профессор Генова полагает, что смещение акцента диалога с гражданами в сторонуправ личности привело к тому, что люди забыли об обязанностях перед государством.  - Образовательные, культурные учреждения, государственные деятели и родителидолжны обратить внимание на формирование у нашего подрастающего поколенияправильных нравственно-патриотических качеств…  Все – «за».  

  А вот этот пассаж в исполнении мастодонта омской политики я бы выделил особо.  - Вот мы говорим о «национальной идее», о том, что должно всех нас объединять,но вместе с тем слово «идеология» мы выбросили. А ведь идеология – это комплексидей и взглядов…  Кстати, и в действующей Конституции РФ с поправками говорится о плюрализмеидеологий. Пора вдуматься в содержание этого враждебного понятия «плюрализмидеологий». Если образно, то для любого общества это «лебедь, рак и щука».  Сметливый русский ум показал, в каком направлении будет двигаться обоз (страна),запряженный этой символичной «троицей».  В лучшем случае, нация будет обречена топтаться на месте, в худшем, возможно,движение  «в никуда».  
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  Лозунгами, маевками и разовыми пиар-акциями ситуацию не исправить.  Таково мнение заслуженного омского ученого, деятеля науки и культуры с Большойбуквы.  - Я сама до сих пор пребываю в молодежной среде и все это вижу и знаю изнутри!  Нина Генова предлагает «сплотиться обществу в кулак» и «дать отпор разныммосковским штучкам». К примеру, профессор Омского государственного университетаимени Ф.М.Достоевского уверена, что с центрального телевидения должны исчезнутьтакие проекты как «Маска» с ее бессменным ведущим Киркоровым и многое другое, «чтобаламутит молодежь и вызывает отторжение у остальной части россиян».  - Неужели, это так трудно понять и принять действенные меры? – недоумеваетгоспожа Генова.  Впрочем, как и всегда, Нина Михайловна в позитиве, на одной волне с Верой, Надеждойи Любовью. Она уверена, что здравые силы в обществе возобладают, и Победа будет занами.  - По-всякому.  

  Аплодисменты, искренние и громкие, были показателем отношения к содержаниювыступления заслуженной омички.  Роман Путин «дополнил и углубил».  - Я помню те самые «лихие 90-е». Вопреки сложившейся тогда внутреннейобстановке в стране и внешнеполитическим угрозам каждое построение в нашемвоенном училище начиналось с мантры, что «Россия – это великая страна», что«наша армия непобедима». И с этими словами мы преодолели все трудности иневзгоды, пронесли в себе веру в наш народ и Отечество. И поверьте, послевыпуска из училища не было ни одного офицера, кто бы не связал свою жизнь исудьбу с защитой Родины…  Председатель ВКПП уверен, что этот феномен 90-х еще требует своего изучения иразгадки.  - Может, и нынешние построения в школах с поднятием флага, с прослушиваниемгимна России внесут свой бесценный вклад в формирование духовности ипатриотизма у молодого поколения.  Как знать.  
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  Далее по списку выступали лидер омской «Опоры России» Александр Дерябин.  Тезисно.  Свобода бизнеса, поддержанная Президентом страны и правительством, позволилаэкономике России выстоять, восстановить разрушенные цепочки поставок, не датьпроизойти в стране социальным катаклизмам.  Бизнес-повестка присутствовала и далее будет присутствовать в работе ВКПП. Всегдаготовы к сотрудничеству, как крупнейшее предпринимательское объединение.  - Успехов!  

  На авансцену поднимается президент РОО «Омский областной союзпредпринимателей» Илья Николин.  Лейтмотив выступления: экономика – основа государства и жизнедеятельности.  Тем не менее, «Хочешь мира – готовься к войне» (Древний Рим), «Не хочешь кормитьсвою армию, будешь кормить чужую» (Наполеон) и крайняя «У России есть только двасоюзника – ее армия и флот» (Александр III).  В отношениях стран и наций ничего с тех пор не поменялось. Сегодняшняягеополитическая ситуация в мире – это и результат нашей излишне миролюбивойполитики.  У омских бизнесменов есть намерение восстановить в школах тиры в рамках НПВ. Ноделать это нужно в рамках более глобальной повестки патриотического воспитания.  Логично.  
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  О деятельности омского Комитета по развитию женского предпринимательствоповедала собравшимся его глава Екатерина Вахрушева.  В сообществе 125 бизнес-вумен разных профессий и возраста.  «Мы – женский бизнес, с душой и любовью» - доносится с видеоэкрана. - Мы нетолько предприниматели, но и жены, матери, дочери…  Через различные публичные и корпоративные акции участники делятся своимжизненным и коммерческим опытом, чтобы успешных и счастливых омичек становилосьбольше, чтобы процветал местный бизнес, чтобы крепли семьи, чтобы в них рождалисьдети и чтобы никогда не гас домашний очаг.  Браво.  

  ЧОПовец Юрий Александров, президент Ассоциации охранных предприятий Омскойобласти, задвинул речь…  Иначе и не скажешь, ведь он предложил «особую инициативу».  Не являясь лоббистами отдельных сфер хозяйственной деятельности, руководителиЧОП сформулировали задачи первоочередного и общего характера.  По версии господина Александрова, в условиях международных санкций разныерегионы обособлено и с разной степенью успеха ищут выход на альтернативныетехнологии и на товары в обход существующих ограничений.  Между тем, действовать нужно иначе и  сообща.  
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  Наверное, все, что было сказано на этой конференции – от души и со знанием дела иконкретных обстоятельств.  Возможно, наболело у граждан, скорее всего, они пытались сформулировать иобобщить свои боль и опыт.  Как могли.  Тем не менее, выскажу и свою точку зрения. Может, кому-то будет интересным.  Опять же, на мой взгляд, все сказанное, хорошее и важное, является дублированием техфункций и направлений работы, которые предначертаны реализовывать, претворять вжизнь государственным и муниципальным органам исполнительной власти.  Конечно, помогать им нужно, где-то перекрывать слабые и узкие места, где-тодорабатывать, дособирать, доделывать…  Вопрос-то в другом.  Если все это обозначено в должностных обязанностях, отражено в программах инаправлениях деятельности, если под это заложены средства в бюджете, то зачем«толкаться локтями» на одном и том же пяточке?!  Может, целесообразней не дублировать процесс, а проверить чиновников надееспособность и в случае невозможности идти в ногу со временем и в унисон сповесткой дня, то искать тех, кто сможет?  Работать.  

  Сегодня все структуры власти, партийные органы, общественные объединения,бизнесмены собирают помощь участникам Специальной военной операции (СВО).  Этот душевный отклик и соучастие граждан в жизни и в судьбе страны можно толькоприветствовать.  Все для фронта – все для победы!  Однако, чем больше организаторов, тем, согласитесь, меньше порядка, учета иконтроля. И это мы тоже проходили.  Прямые поставки гуманитарной помощи, прямой выход на родственников бойцов могутбыть использованы противостоящей нам стороной в своих подлых и коварных целях.  Поэтому и в этом направлении нужно быть осторожней, больше контактировать сгосструктурами.  Конечно, добро должно быть сегодня с кулаками, но и кичиться ему, действовать «напублику» и «с кондачка» негоже.  Не тот случай.  
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  В целом возникает такое ощущение, что общественники сосредотачиваются на стольглобальных и ресурсных проектах, что готовы собой подменить государство.  Между тем, в нашей жизни предостаточно белых и темных пятен, которые ждут – недождутся своих первопроходцев.  Нашим Власти, Государству, Нации, Президенту действительно нужна помощь граждан,но не в «общем и целом», не как «лепта в общий котел», а персонифицировано, адреснои конкретно.  Именно на такой разговор я и настраивался с Романом Путиным.  Оказией.  

  К примеру, заявил Президент России, что негоже собирать на лекарства и операциибольным детям по телевизору и из кармана населения, а многочисленныеблаготворительные конторы и ТВ-компании его… не слушают.  Продолжают клянчить средства.  Тем самым демонстрируя гражданам немощность наших властей и неуважение кнациональному лидеру. Почему бы, например, «Всероссийскому комитету поддержкиПутина» не взять этот вопрос на свой контроль и не решить его на законодательном,организационном и бюджетном уровне?!  Нельзя подставлять своего Президента, нельзя такой богатой стране, как Россия,собирать на лечение детей с «голубых экранов».  Не-го-же!  
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  И таким же Макаром можно пройтись и по другим проблемным местам.  Нужно брать конкретную, общественно значимую проблему и решать ее. Тем самым,освобождая силы, время и ресурсы Президента для решения более важных  На В.В.Путине и так сегодня ряд глобальных вызовов современности – СВО,многополярный мир, геополитика, олигархат, санкции…  Не каждый выдюжит.  К сожалению, эту проблематику по поддержке инициатив нашего лидера, это пониманиеадресного или целевого характера этих проектов, алгоритмов их решений – ничеготакого я в официальных выступлениях с трибуны ВКПП не услышал.  Хотя, ближе всех к народу и его ощущениям подошла в своем выступлении НинаМихайловна Генова, но я это уже отметил.  Как смог.  

  Это, как мне показалось, было самое вольнодумное выступление официального лица наэтом форуме.  На тему патриотизма.  Вопросы слушателей (или учредителей филиала-?!) были созвучны, скорее,умонастроению культуролога Н.М.Геновой. А на фоне предыдущих ораторов смотрелиськуда острее, значимей и интересней.  Тон задал усатый мужчина.   «С галерки».  
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  - Как быть с чиновниками, которые плевать хотели на генеральную линию партии иправительства, работают против страны?! – это я оставил квинтэссенцию от его болееобширного вопроса.  Роман Путин уверил, что такие моменты они «подсвечивают», от этого есть результаты,но «нужно соблюдать паритет», «настраиваться на смену такого поколения во власти».В целом, и «ситуация в стране напряженная», и такие саботажные элементы «не делаютсегодня во власти  погоду».  

  Мужчина, получивший уже к тому времени в руки микрофон, позволил себе несогласиться с позицией отвечающей стороны.  - Они не просто погоду делают, они весь график Гидрометцентра верстают! – опятьпереиначиваю реплику омича в канве упомянутого метафорического образа.  - Сегодня масса таких людей во власти! Гнать их надо поганой метлой! – это ужесобственное выражение автора.  Выступающий заметил, что «с ВКПП нам по пути». И дополнил в сердцах:  - Жаль, что региональными чиновниками никто у нас не занимается, которыечитают отношение государства и бизнеса по-своему. И конкретно у нас в регионе.  По мнению гражданина, ситуация в Омской области «весьма неприятная».  - Власти считают, что рэкет муниципальный в отношении частного бизнеса – этонормально. Я удивлен, что законодательной базы нет, а ее потому и нет, что сидяттам вот такие чиновники, о которых Вы сказали…  Занавес.  
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  С самого начала конференции мой компаньон по вояжу бывший муниципальныйчиновник Михаил Мельников пытался вслух обсудить «краеугольную проблему России».  Так он обозначил для себя и для нашей современности мысль о необходимостивыработки ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИДЕОЛОГИИ.  С первой попытки ему высказаться не получилось. Микрофон уже практически был вруках, но как истинный джентльмен Михаил Тимофеевич передал право задать вопросдевушке в розовом костюме.  - Мальцева Анастасия Сергеевна (на слух – автор), занимаюсь благоустройство иначинаю общественную деятельность… Вот такой у меня вопрос…  Учитывая нынешние реалии, стараюсь передать ход мыслей потенциальныхбизнес-вумен и политиков слово в слово.  А вдруг.  

  Настя полагает, что в городе с патриотизмом, как и с той же доступностью благцивилизации, все, вроде как, хорошо.  - А вот как быть с сельской и районной молодежью? – похоже, искренне переживаетблагоустроитель.  - Они живут, я не побоюсь этого слова, в деревне, и они ничего не видят и ничегоне знают, кроме того, что говорят по телевизору и пишут в Интернете… Почему яобращаю на это внимание, потому что муниципалитеты стараются от всего этого,опять же я не побоюсь этого слова, уйти. Давайте мы в сторонке побудем, вы нассильно не трогайте и сильно не грузите. Как нам туда направлять вот этовоспитание?  Роман Путин в этом плане, конечно, молодец – каким бы сложным для восприятия нибыл вопрос, он требует ответа.  Пожалуйста.  
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  Глава ВКПП считает, что у государства на эти цели денег предостаточно.  - Просто общественникам нужно наладить коммуникацию между чиновниками инаселением. И контролировать реализацию президентских и национальныхпроектов. Неисполнительность местных органов власти и их пофигизм зачастуюналицо…  - Да, да, какое правильное слово! – вклинилась в ответственную речь девушка Настя.И тут же перехватила инициативу: - То есть, Выдаете добро, чтобы их пинать, и на них давить, потому что никакой реакции, грубоговоря, от них нет никакой…  И опять начинающий политик Роман Путин ушел от прямого ответа.  Слова, дескать, можно подбирать и более грубые, можно всех чиновников поголовно,как это делают навальнята, обвинять в коррупции, но сдвинет ли это ситуацию в странев позитивное русло?  Вряд ли.  

  Много результативней, по версии и по опыту Романа Игоревича, бить побезответственности и по низкой результативности работы должностных лиц.  - Ведь триллионы бюджетных денег возвращаются в федеральный центр изрегионов. А это не построенные больницы, школы, детские сады, дороги,предпринимательские проекты… Это к чему ведет? Я уже говорил об этом – незаплаченные налоги, не открытые рабочие места, аварийность на дорогах,упущение нашей молодежи, которой не занимаются толком в переполненныхклассах в должном объеме.   По словам Р.И.Путина, чиновникам проще вернуть деньги, чем объясняться ссиловиками на предмет освоения федеральных траншей.  - Вот и возникает вопрос, а за что нашим чиновникам заработную плату платят,которая много больше средней?  Настя поблагодарила спикера за исчерпывающий и удовлетворяющий ее ответ.  - Спасибо!  
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  Публика, наконец-то, задвигалась, стала проявлять живой интерес и реакцию.  В этот самый момент пробуждения и был задан вопрос «про ИДЕОЛОГИЮ».  Вот это точно – символично!  В публикации мы можем отступить от принципа хронологии и дать небольшой экскурс.Дело в том, что с идеей формирования государственной идеологии России назаконодательном и духовном уровне омич Михаил Мельников (общественник, юрист,экс-глава режимного предприятия, человек с опытом работы за рубежом) обращается встоличные структуры и ведомства, в адрес Президента РФ уже не первый раз.  С началом СВО тема приобрела крайнюю степень актуальности.  - Как никогда!  

  Вот как Михаил Тимофеевич обосновывает необходимость пересмотра запрета нагосидеологию:  «Заявленный проект денацификации Украины упирается, прежде всего, в вопросИДЕОЛОГИИ.  Какие духовные ценности и воззрения мы несем народу Украины взаменантирусской человеконенавистнической бандеровщины, возведенной в ранггосударственной идеологии Украины? А какую идеологию имеет нашегосударство? Если Конституция России, по сути, запрещает иметьгосударственную идеологию…».  Как и профессор Генова, экс-чиновник Мельников убежден, что «этот серьезныйпробел предстоит восполнить в ближайшее время, иначе политический разброд ишатание в государстве и потеря ориентиров в умах особенно молодого поколениябудет осложнять проведение процесса денацификации и приведет кнепоправимым потерям.  Во всех смыслах».  
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  Омич Михаил Мельников и на конференции под эгидой Романа Путина обращается вадрес Владимира Путина с одной и той же вполне конкретной программой действий.  «Нужно уже сейчас реализовывать комплекс мер по формулированиюгосударственной идеологии, заложив их в систему образования, культуры и  иных видов деятельности»...  «Срочно заменит учебники истории, как для России, так и для Украины, создававторский коллектив, объединенный патриотической идеей »…  «Провести уроки патриотизма во всех учебных заведениях и поддерживать этоеженедельными информационными сообщениями с соответствующимикомментариями и позитивными примерами »…  Еще не все.  

  «Обратиться к молодежи через всевозможные СМИ и Интернет-ресурсы»…  «Создать короткие убедительные ролики, раскрывающие суть происходящего сопорой на исторические факты, продвигать их массово в инфопространство»…  «Стоит обратить внимание и на религиозный аспект. Общеизвестно, чтоагрессивным противовесом РПЦ и всему русскому является УНИАНСТВО – идейнаяопора украинского нацизма. Поэтому оно подлежит полному запрету »…  «Так же во многих псевдорелигиозных организациях и сектах, финансируемыхиз-за бугра, ведется антирусская пропаганда в целях пополнения рядов «пятойколонны»…  «Направляя усилия по наведению порядка на Украине, необходимо прибраться и усебя, иначе будет упущен шанс прихода во власть честныхпатриотов-государственников. От этого зависит какой наша страна достанетсянашим внукам и правнукам»…  27.03.2022г.  
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  В своем развернутом ответе Роман Путин подтвердил важность принятияГосударственной идеологии, «которая существовала и в СССР, и в царской России,так как в ее основе был патриотизм, любовь к Родине и готовность к ее защите».  Стоит отметить, что ИДЕОЛОГИЯ это далеко не единственная проблема, с которойомич М.Т.Мельников обращался к Президенту России.  Среди прочих вопрос продолжения строительства Омского метрополитена, имеющегоне только социальное, экономическое, но и оборонное, стратегическое значение.Думаю, будет к месту отметить, как бы сегодня даже одна ветка метро разгрузилатранспортный коллапс в связи с ремонтом Ленинградского моста!  По живому…  

  Подшитую и систематизированную «папочку» со своим обращениями и ответами изМосквы господин Мельников под объективами теле- и фотокамер передал РомануПутину.  Лично, из рук в руки и с напутствием.  - Сделать все возможное для исполнения наказа…  Столь решительные действия мой компаньон предпринял после того, как я обратился квысокому омскому гостю в рамках его ответов.  На вопросы из зала.  Во-первых, я поинтересовался у Романа Путина фактом его генеалогического родства сПрезидентом. Тот сии обстоятельства подтвердил. Но стал уверять, что «это ничего незначит », «явсего достиг сам», «стараюсь не беспокоить и не просить по пустякам»…  И т.д. и т.п.  
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  Тогда пришлось задать Роману Игоревичу еще один, контрольный, вопрос:  - Имеете ли Вы «доступ к телу»? Есть ли возможность лично встречаться иинформировать Владимира Путина?  Я пояснил, чем мотивировано мое журналистское любопытство.  - Ведь многие здесь присутствующие рассчитывают, что с Вашей помощью ихличные вопросы или наши общие проблемы будут доведены до ВладимираВладимировича Путина «с глазу на глаз» и будут им услышаны…  Племянник с оговоркой на то, что «проблемы должны иметь государственноезвучание », свою вхожесть в ближний кругнацлидера все-таки подтвердил.  Как иначе?!  

  В этом смысле обращение патриота Омска и России Михаила Мельникова «онеобходимости публичного и внятного формулирования идеологии государства инации »,вполне, может стать той темой, которую из-за ее важности и злободневности обсудятдядя и племянник на одной из ближайших своих аудиенций.  Пора бы уж.  Я тоже не остался в стороне и предложил Роману Путину и его омскому филиалу ВКППорганизовать в Омске «доброе дело».  А именно.  - Убрать со всех остановочных комплексов точки по реализации табака и вейпов.Количество таких киосков в нашем городе и рекламный эффект от их присутствияв публичном пространстве представляют реальную психологическую ифизиологическую опасность для подрастающего поколения…  Именно так!  
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  Мое предложение заключается в том, чтобы законодательно убрать эту продукцию и еерекламу хотя бы с городских магистралей.  Вглубь и на задворки.  В противном случае все намерения воссоздать из Омска «город-сад» обречены наобратный эффект – на выходе можем получить… «город-смерть».  Роман Путин не успел еще даже сформулировать свою позицию по столь важной дляобщества проблеме, как меня неожиданно поддержал молодой педагог.  С места.  

  По словам учителя, «курить вейпы омские школьников начинают с шестого, седьмого идаже пятого класса»!  - Забрать у подростка его имущество, мы не имеем право, вызывать по каждомуслучаю полицию, значит, срывать школьный процесс… Многие родителиигнорируют проблему…  На этом невнятном правовом и организационном уровне несовершеннолетние владельцыи пользователи вейпов зарабатывают у сверстников дешевый авторитет, что ведет кеще большей популяризации сомнительной  привычки.  
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  P.S.  Через пару дней после учредительной конференции на связь вышел руководительомского филиала ВКПП Игорь Аникин.  Предложил «встретиться и обсудить».  Надеюсь, что речь пойдет о засилье кальянно-никотиновой продукции на улицах нашегогорода и о реальных угрозах в связи с этим нашему подрастающему поколению ибудущему  России.  

  И все это становится архиважным через внятно прозвучавший запрос Общества наформирование и закрепление на уровне Конституции РФ государственной,ориентированной на интересы страны и ее граждан  ИДЕОЛОГИИ.  (продолжение следует…)  Александр Грасс,  независимый журналист,  специально для авторского блога на www.ОМСК-ПРАВО.РФ    
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